

L'Indépendant, 29/08/23

Ce jeudi, nouvelle randonnée avec les Amis de Mont-Louis



Le groupe sur les chemins de la forêt de la Llagonne.

La dernière randonnée ombragée dans la forêt de la Llagonne a réuni ses habitués. Nouvelle destination **ce jeudi 31 août**. Les Amis de Mont-Louis invitent adhérents et non adhérents sur le sentier forestier des rhododendrons autour de Puyvalador. Cette randonnée facile de 7 km et d'une durée de deux heures et demie dans sa totalité, est accessible à tous (373 m de dénivelé).

Elle permet de profiter de points de vue remarquables sur les massifs environnants. Il sera possible de réduire la boucle pour raccourcir si certains le souhaitent. Pour les non-marcheurs, le lieu de rencontre pour le pique-nique, tiré du sac, aura lieu à Rieutort. Il est accessible en voiture. Rendez-vous habituel au monument Gilles de Mont-Louis à 9 h pour un départ en voiture Possibilité de covoiturage.

Renseignements à l'office de tourisme de Mont-Louis au 04 68 04 21 97.